



猿投中学校

2023年 10月27日(金)

進路通信

第21号 文責:石川 雄祐



受検票の印刷までを行っていきましょう

Web 出願の試行が進んでいます。今回はサーバーへのアクセス集中によって、なかなか出願の試行が行えないという状態が多く見られたようです。本番の出願でも、同様の事態が想定されます。アクセスが集中する時間を避けるか、アクセスが成功するまで繰り返す必要があります。

本番のユーザー登録は、令和6年1月9日(火)から行えるようになる予定です。その後、推薦入試や特色入試の出願から始まります。今回の試行でスムーズにいかなかったことをふまえて、余裕をもって登録できるようにしていきましょう。

中学校等卒業見込者の 進路希望状況調査 －令和5年度第1回－

10月17日(火)に、今年度の進路希望状況調査の結果が発表されました。下記の、愛知県のホームページから内容を確認することができます。学校別の倍率や進学希望者数が載っています。自分の進路決定の際の参考としてください。

<https://www.pref.aichi.jp/press-release/2023shinro1.html>

公立高校 Web 出願の受検票の印刷について

出願手続きが完了すると、**11月3日(金)から11月8日(水)**の間に、受検票の印刷が可能になります。受検票のダウンロードおよび印刷を行い、担任の先生に提出するまでが、今回のWeb出願の練習です。なお、今回は試行なので、印刷が難しい場合は、ダウンロードした受験票を学習用タブレットで撮影して、担任の先生に報告する形でも構いません。

実際の出願時も、住所や保護者名は、今回の試行同様に、「志願者情報入力シート」を配付しますので、その通りに入力を行うようにしてください。

受検票のダウンロードも、サーバーへのアクセス集中によるエラー(エラー番号500)が想定されます。アクセスできるまで行う必要があります。期限ぎりぎりにならうとして、うまくアクセスできないことも想定されます。余裕をもって行うようにしてください。